



El **Foro Argentino Contra el Antisemitismo (FACA)** manifiesta su profunda preocupación por la decisión de la Universidad Nacional de Cuyo (UNCUYO) de permitir en sus instalaciones una charla vinculada con el conflicto de Medio Oriente dictada por un docente antisemita.

El 24 de abril se realizó en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales la exposición titulada “Gaza. El genocidio interminable”, a cargo de Julio Alejandro Neme Dorah.

Neme Dorah fue denunciado en mayo de 2019 por el Centro Simón Wiesenthal por sus continuas y explícitas expresiones antisemitas que encuadraban en la “Definición Práctica de Antisemitismo” de la Alianza Internacional de Recuerdo del Holocausto (IRHA por sus siglas en inglés). Ante esta situación, UNCUYO abrió un sumario e identificó a las expresiones de Neme Dorah como discriminatorias y señaló que fortalecían el discurso antisemita.

Sin embargo, desde ese momento y hasta la actualidad, el Lic. Neme Dorah ha publicado en sus redes sociales de manera continua comentarios en contra de la comunidad judía y del Estado de Israel, propagando todos los mitos y relatos de odio relacionados con el antisemitismo.

Es lamentable que una institución como la UNCUYO, que fue la primera universidad del país que adhirió al concepto de antisemitismo de la Alianza Internacional de Recuerdo del Holocausto (IRHA), permita este tipo de actos en sus instalaciones.

Desde el título de la charla se desprende la falta de rigurosidad y la expresión de antisemitismo. El Tribunal Penal Internacional ha desestimado hace semanas una presentación por parte de movimientos antisemitas para considerar que Israel lleva adelante un genocidio. Es una difamación antisemita asegurar que en Palestina existe persecución a personas por su religión o nacionalidad.

Desde el FACA intentamos comunicarnos con las autoridades de la universidad y de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. Los mails no fueron respondidos. Consultamos si se abriría algún sumario o el docente tendría alguna consecuencia y, hasta hoy, tampoco obtuvimos respuesta.

Neme Dorah es uno de los exponentes del discurso de odio contra los judíos más reconocidos de Mendoza. Que la UNCUYO permita el uso de sus instalaciones para profesar y divulgar el antisemitismo es un antecedente muy peligroso, un antecedente que nos preocupa.

No se puede permitir discursos antisemitas en instituciones que tienen el compromiso con IRHA. Ser antisemita tiene que tener consecuencias. Instamos una vez más a las autoridades de la UNCUYO y de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales a que no dejen impune el antisemitismo que permitieron que ocurriera en su universidad.

 Foro.Arg.2023@gmail.com

 [FACA_arg](#)

 [ForoArgContraelAntisemitismo](#)